

OVNI

Mardi 4 février, il fait nuit. Je circule sur la RN 100, dans le sens Avignon-Remoulins. A hauteur de Fournès, dans la descente vers Remoulins, mon œil gauche lorgne le serpent lumineux du flot autoroutier. Mon œil droit, observe une lueur d'une luminosité intense, dans le ciel, d'un vert magnifique. J'ai l'impression de voir un triangle qui se déplace Nord/Sud-Ouest. Subitement, mon observation disparaît en une gerbe d'étincelles du plus bel effet... Plus rien !

Il est 18 h 50 (+ ou - 2 mn). Je j'ai pas eu le réflexe de regarder l'heure immédiatement.

Vendredi 7 février. Lecture de *Midi Libre* (rubrique 24 h/24 h, article intitulé *Lumineux*). J'apprends que mon triangle a été perçu comme une boule verte, dans le ciel du Tarn-et-Garonne. Il s'agit d'un PAN (phénomène aérospatial non identifié). Où est passé l'OVNI d'antan ?

En roulant, ce n'est pas facile de faire la différence entre un débris de fusée ou un satellite et une météorite carbonneuse !

Dimanche 9 février. Journal télévisé, TF1, 13 h. On nous informe qu'un pilote de ligne a aperçu, le même soir, vers 18 h 30 environ (sic) dans le ciel de Narbonne : un OVNI... Le voilà ! Prestation médiatique devant caméra, de l'intéressé qui confirme.

Je sais, pour piloter un avion, il faut acquérir quelques connaissances logiques et rationnelles. J'ose espérer avoir entrevu un aimable plaisantin, prenant le JT pour l'émission *Je passe à la télé*. Cela ne m'encourage guère, même entre deux grèves, à prévoir un prochain déplacement par voie aérienne.

M. SARTEL (Vauvert)

Midi Libre. Mercredi 19.2.92